EXCEUSIOR

## Por el Momento no se Devaluará el Peso Argentino: A. Cafiero

BUENOS AIRES, 15 de l Agosto, (AP. AFP, Reuter-Antonio Cafiero, ministro de Economia, informó hoy que "por el momento no se contempla una nueva devaluación del peso argentino".

Cafiero se reunió durante más de tres horas con los asesores de su predecesor, Pedro Bonnani, quienes le presentaron su renuncia. El nuevo ministro de Economía anunció que dentro de tres o cuatro días quedará formado el nuevo gabiente econó-mico; "sólo entonces se postularà un plan económico de emergencia, con la medidas que se consideren urgentes adoptar", dijo.

Admitió la posibilidad de acudir a fuentes de financiamiento externo para superar los inconvenientes de la deuda argentina, pero aseguró que "será defendido plenamente el poder de decisión del país".

Cafiero, quien anoche tomó posesión de su cargo, fue llamauo por la Presidenta Perón para que trate de salvar la situación económica argentina. Era embajador en Bélgica y ante el Mercado to ministro de Eonomía en el Común Europeo. Es el quin-to ministro de Economía en el gobierno de la señora Perón desde mayo de 1973. Explicó que las medidas

que se tomen a partir del lu-nes "tendrán una profunda trascendencia en la marcha del país". Asimismo, señaló que Argentina, debe lanzarse una politica agresiva de exportación y que, al efecto, el gobierno debe hacer los máximos esfuerzos para diversificar sus mercados y paliar la pérdida de las tradi-cionales salidas del Mercado Común Europeo",

#### SE EVITO UN ESCANDALO

Por otra parte se informó que la oportuna devolución de un cheque girado por la señora Perón y que desti-naba fondos de una institución pública a una cuenta privada evitó un escándalo que pudo degenerar en un juicio político a nivel parlamentario.

El periódico "La Prensa" insitió en que la Presidenta giró un cheque por más de 31 millones de pesos argentinos (aproximadamente ... 9.225,000 pesos) de la Cruzada de Solidaridad Justicialista, para ser abonados en la cuenta sucesoria del general Juan Domingo Perón, su difunto esposo.

Por susparte, "La Opinón" afirma que "tras nerviosas gestiones", la señora Perón solicitó la devolución del cheque que, dijo, "habia firma-

do por error'

De fuentes autorizadas trascendió que el ejército ar-gentino inició la evaluación del enfrentamiento planteado analizar la situación del únianoche en sus mandos, al co militar comprometido coministro en el proceso político gubernamental. Así los diez oficiales de más al-ta jerarquía de la fuerza, todos participantes de una tensa reunión convocada or el comandante Albreto Numa Laplane, emprendie-ron hoy una ronda informativa de consulta en sus respectivas unidades.

### LOVED ADES

# Cafiero se Propone Conseguir la Estabilidad en Argentina Mediante la Acción Tripartita

**BUENOS AIRES, Ago. 15,** AP.- El flamante ministro de Economía, Antonio Cafiero, informó hoy a los periodistas que "por el momento no se contempla una nueva devaluación del peso".

Cafiero, de 52 años, fue ministro de Economía en las postrimerías de la segunda presidencia del general Juan Perón, entre 1952 y 1955. Pero las condiciones en que ahora reasume igual función han variado muchísimo desde relación al dólar" y subrayó entonces.

En líneas generales, connomista, se presume que por de la Argentina. lo menos al comienzo de su gestión Cafiero aplicara el sistema "de concertación", utilizado ya por su antecesor tual gobierno. Tal política medidas que se considere urconsiste en esencia en acordar entre los protagonistas del fenómeno económico, principalmente obreros y em-

presarios, medios de produc- gente adoptar" ción y de consumo, con la precios y salarios.

#### CONFIANZA EN LA RECUPERACION

Cafiero dijo a los periodistas que "no se efectuarán devaluaciones del peso en que sigue siendo optimista respecto de su gestión y de las siderando su escuela eco- posibilidades de recuperación

Agregó que "el nuevo gabinete económico quedará conformado dentro de tres o cuatro días. Sólo entonces se José B. Gelbard, el primer postulará un plan económico ministro de Economía del ac- de emergencia, con las

Desde junio último, cuando tutela del gobierno, reglas de se conmovió al país, con una juego para mantener dentro devaluación del 50 por ciento, de los mejores límites una se produjeron otras dos cierta estabilidad entre devaluaciones de alrededor del 12 por ciento cada una, lo que ha provocado un alza considerable en el costo de vida, aceleración de la inflación, altísimos costos de insumos importados, amenazas de despidos, recesión y desocupación.